

エコライフにいま

回 覧

～ひろげよう環境にやさしい暮らし～

発行：新見市市民環境会議
発行責任者：上原 米子
協力：新見市市民生活部生活環境課

2009年(平成21年)1月号 新見市市民環境会議会報第9号

2008、冬のキャンドルナイト



2008年12月20日(土)の夜、冬至のキャンドルナイトが新見市中心地の太池邸で開催されました。昨年に続き、スタッフは着物で、「和のクリスマス」をPRしました。

竹やかざらを使った自然美あふれるメインツリーへの点火で始まり、なぜ世界中でキャンドルナイトが広まっているかとい



う話や、影絵を用いた新見に生息する野鳥の話、事前に市民から募集したエコアイデア大賞の発表もありました。昨年秋に誕生したキャラクターの「エコもくんスタンプ」も子供たちに人気のコーナーでした。

また、温暖化対策を題材にした芝居や、着なくなった大人の服をリメイクした子供エコファッションショー、みんなで歌おう歌声喫茶も楽しく行われました。

子供からお年寄りまで大勢の方がキャンドルの灯りの中、かぼちゃスープや中華まん、お茶席も楽しみながら和やかに過ごされていました。



家族が一つの場所に集まり、団らんすることは、照明やテレビ、コタツ、エアコンの節約、省エネにつながります。ほんの

少しの心がけでできるエコから始めてみませんか。

2009年、今年の夏至と冬至の夜も、2時間だけ電気を消してスローな夜を…。新見市市民環境会議はキャンドルナイトに賛同しています。

来場者の方に聞きました!

我が家のエコ!!

- 電気の節約をこまめにしています。
- こまめにコンセントを抜くようにしています。野菜くずを出さないようにしたり、使わない古着を袖を切って着たりしています。
- 暖房をできるだけ使わないようにしています。
- 風呂の残り湯で洗濯をしたり、レジ袋をもらわないようにしたり、タイマーを電気製品に取り付けたりしています。
- アクリルタワシを使って、重曹で洗い物をしています。
- 節電、節水。マイ箸、マイお茶、マイバック



キャンドルナイトに参加して!!

- いろいろと勉強になりました!
- 多くの人がいって熱気がありました。ファッションショーがすごかったです。
- 楽しく見させてもらいました。
- あったかい感じがして楽しかったです。
- キャンドルナイトということで、ろうそくを見ながら静かに音楽を聴くのかと思ったのですが、エコ、服のリフォーム、自然環境、歌などいろいろな楽しみがあって、前向きな感じがしてとてもいいと思いました。
- 服のリフォームは私もやってみようと思いました。